

E. de G. / Guadalajara

La V FERIA del Stock de Guadalajara finalizaba el pasado 2 de octubre con más establecimientos participantes y con gran éxito de público, aunque, como explicaban algunos comerciantes, con alguna venta menos que en otras ediciones. Y es que la crisis, también llega a las gangas.

60 stands que acercaron hasta el Palacio Multiusos de Guadalajara productos que se les habían quedado en los almacenes y que no habían vendido durante la última campaña de rebajas. Así, se pudieron ver artículos de todo tipo, desde ropa, complementos, somieres, sillas de ruedas, hasta mobiliario o decoración.

Una de las novedades de este año era el premio al mejor stand, que eligieron los propios establecimientos participantes, galardón con el que se alzó Zazü, en segundo lugar quedó Óptico Valenciano, mientras que el tercer puesto fue para

# Finaliza con éxito la V FERIA del Stock de Guadalajara

**La gran afluencia de público ha sido la nota positiva en una cita que sigue siendo demandada por público y empresarios y que en esta edición ha arrojado una cifra en las ventas**

el stand de Bodafiesta. Los tres establecimientos galardonados fueron los encargados de sacar la papeleta que dio 500, 200 y 100 euros, respectivamente, a un cliente que tendrá que gastarlos en el establecimiento que extrajo su papeleta.

## Stand

Además de los comerciantes los clientes también tuvieron su oportunidad de tentar a la suerte, pues, como en ediciones anteriores, se sortearon varios cheques regalos entre aquellos



El presidente de FEDECO animó a los empresarios a seguir con iniciativas de este estilo. / Marta Sanz

que realizaron sus compras en la feria y depositaron su papeleta, correctamente

cumplimentada, en el buzón ubicado en el stand del Ayuntamiento. Unos

cheques valorados en 4.000 euros.

En la inauguración de la V

Feria del Stock estuvo presente Antonio Román, alcalde de Guadalajara al que acompañaban, Agustín de Grandes, presidente de CEOE-CEPYME

Guadalajara, Ángel Escribano, presidente de FEDECO, Porfirio Herrero, delegado de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, Encarnación Jiménez, concejala de Empleo y Promoción Económica, Miguel Cambas, director gerente de CEOE-CEPYME Guadalajara, Pedro Hernández, vicepresidente de la Cámara de Comercio y Rosa María Alonso, presidenta de la Federación de Comerciantes de Guadalajara.

**Los comerciantes ven la feria consolidada y ya esperan la celebración de una nueva edición**

OCAP®  
vive pádel

www.ocapsport.com

Diseña tu camiseta

vibora willy revés dormilona rejada x4 globo bandeja drive

vive pádel

design by Dent

design by Dent

vive pádel